

El Granollers, en horas bajas, recibió el miércoles a un Barça crecido desde su remontada europea

Objetivo: recuperar la confianza

REDACCIÓN

Probablemente el partido contra el Barça (debía disputarse al cierre de esta edición) no sea trascendental. Una derrota del Granollers no acercaría a los aspirantes a apartarle de Europa, porque difícilmente el Teka Cantabria (a cinco puntos de los vallesanos) vencerá al Ciudad Real en su feudo. El partido contra el Barça, se gane o se pierda, debe servir para un objetivo fundamental: recuperar la confianza dañada en las últimas semanas.

El BM Granollers demostró el pasado sábado que atraviesa un sensible bajón de juego, tras perder frente al Torreveja (20-19) y acumular su tercer partido sin conocer la victoria. En esta ocasión, fue un gol del internacional croata **Tonči Valčić** en el último suspiro del encuentro el que dio el triunfo al Torreveja. Fue un partido muy igualado, en el que predominaron las defensas de ambos conjuntos y la gran actuación de los dos porteros, **Vicente Álamo** y **Diego Moyano**.

El primer tiempo fue un carusel de errores ofensivos de ambos conjuntos, lo que unido a las férreas defensas y la buena actuación de los porteros,



Xavier Solanas

Imagen del derbi de la pasada temporada en el Palau.

provocó que en el primer cuarto de hora sólo se hubieran anotado tres goles (1-2). Aunque ambos equipos mejoran ligeramente su aportación en ataque, el partido se mantuvo en su dinámica de igualdad y pocos goles, por lo que se llegó al descanso con 8-7 en el marcador.

En la reanudación, los allicantinos se mostraron más sobrios y mejoraron su conducción de juego, así como su efectividad en el lanzamiento,

lo que motivó una máxima ventaja de tres tantos para los locales (16-13, minuto 45). El partido se movió con un colchón de dos goles a favor de los locales, pero en una gran reacción final el **Granollers** logró entrar en el último minuto del partido con el marcador igualado (19-19). Desgraciadamente, un lanzamiento de golpe franco anotado por Valčić en el último segundo dejó a los vallesanos con las manos vacías.

LIBRE DIRECTO

Una orquesta sin director

Es casi ley de vida. Todos los equipos, sea en el deporte que sea, sufren un bajón de juego y resultados a lo largo de la temporada. El BM Granollers está plenamente inmerso en él, y necesita levantar la cabeza cuanto antes si no quiere echar por la borda el elaboradísimo colchón de puntos europeo que lleva tejiendo desde octubre. La paliza física que llevan los jugadores acumulada es un dato a tener en cuenta, pero no podemos olvidarnos de la que se intuye como una causa fundamental: la baja de **José Luis Pérez Canca**.

Desde que el malagueño cayera lesionado hasta final de temporada, el ataque del Granollers ha perdido la brújula y el temporizador. Desespera (no hay más que ver las muecas de **Montoya** en el banquillo) ver a los vallesanos ejecutando fugaces ataques que terminan en nada, para luego tener que trabajarse una buena defensa que les permita recuperar el balón. En ningún momento de la liga como en las últimas jornadas el Granollers ha pecado de semejante nerviosismo e imprecisión en ataque, y eso le ha llevado a sufrir más de lo que por su calidad debería. **Álvaro Ferrer** está llevando las riendas del equipo con corrección, pero debe aprender cuanto antes a templar las ansias del equipo.

David Brunat

La ciudad acogerá a deportistas de 12 países durante la celebración del II Campeonato de Europa de Veteranos

El mejor balonmano invade Granollers

DAVID BRUNAT

El aroma del mejor balonmano se instalará en Granollers durante estos días. Los 24 clubes procedentes de 12 países ya están en tierras vallesanas, y esta misma noche de jueves el BM Granollers ofrecerá una cena de bienvenida para todos los participantes en el Palau d'Esports.



Xavier Solanas

Granollers acogerá grandes partidos durante el torneo.

La competición comenzará el viernes a las 9.30h con el partido masculino +35 entre el Zaporozhye y el BM Granollers, y no parará hasta que se dispute la final de esta misma categoría el domingo a las 14.00h en el Palau d'Esports. Además de los encuentros, el club ha organizado actividades paralelas para redondear la fiesta, como son las noches en el Piano Blau (viernes) y la discoteca Eibisí (sábado). Por su parte, el Ayuntamiento recibirá el sábado en la Sala Tarafa a los tres equipos del BM Granollers que participan en el europeo.